

»Wenn jemand mich ins Jahr 2005 gebeamt hätte, wäre ich schockiert gewesen. Damals hätte ich nackt durch die Straßen von Mainz laufen können, ohne dass jemand meinen Namen gerufen hätte.«



»All diese Fotos auf Twitter machen den Eindruck, **ich sitze andauernd in Restaurants und Bars herum**. Aber so ein Typ bin ich nicht.«



»Das Problem mit meinem Leben ist, dass ich früher zu viel Sch\*\*\* erzählt habe und keiner das vergisst.«



»Ja, stimmt. Ich habe eine Haartransplantation machen lassen, und ich finde, das Ergebnis ist cool, oder?«

»Das große Glück in meinem Leben war, dass ich genau das getan habe, was mein Vater immer tun wollte. Jeder andere Job hätte Ärger bedeutet. Mein Vater hätte es nicht verstanden, wenn ich Florist geworden wäre. Er hätte nicht gesagt: »Kein Problem, ich kaufe den ersten Strauß.« Er hätte gedacht, ich bin verrückt geworden.«

